



## **En el gobierno de la 4T se respetan plenamente los derechos humanos; en otras administraciones se simulaba: Jesús Fernando García**

El diputado Jesús Fernando García Hernández (PT) sostuvo que “en el gobierno de la Cuarta Transformación (4T) sí existe un verdadero compromiso de mantenerse cercanos a la población y respetar plenamente los derechos humanos de la población, a diferencia de otras administraciones donde sólo se simulaba”.

<https://efekto10.com/en-el-gobierno-de-la-4t-se-respetan-plenamente-los-derechos-humanos-en-otras-administraciones-se-simulaba-jesus-fernando-garcia/>